

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL

DATOS DEL RESPONSABLE

La Secretaría de Desarrollo Social, a través de la Coordinación de Comunicación Social con el domicilio en Circuito Cerro del Gato, Edificio B, Quinto Piso, Colonia Ciudad Administrativa, C.P. 98160, Zacatecas, Zac., como responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas, y demás normatividad que resulte aplicable.

FINALIDAD

Los Datos Personales serán recabados en través de la Coordinación de Comunicación Social para la siguiente finalidad

- Promover y difundir los programas y las actividades de trabajo.
- Promover y difundir la agenda de trabajo de los comisionados y los servidores públicos del Instituto.

Así mismo para tales fines, la Secretaría de la Secretaría de Desarrollo Social cuenta con el formato de autorización de uso de imágenes fotográficas y de video. Cabe señalar que en aquellos casos que por alguna circunstancia no fuera posible recabar el formato de autorización debidamente requisitado, si usted participa en algún evento de este tipo acepta que podrá ser grabado y/o fotografiado, consintiendo que esta área de comunicación social los pueda utilizar, distribuir o transmitir para difusión, información y otras actividades que corresponden a la gestión de la dependencia, teniendo como finalidad promover y difundir los programas y las actividades de trabajo de la misma, así como la agenda de trabajo del o la titular.

La información personal de sus titulares en nuestro poder será tratada por el período necesario para el cumplimiento de las finalidades para los que fueron obtenidos o una vez que haya terminado su relación con el área de comunicación social.

En este proceso no se recaban datos personales considerados como sensibles.

TRANSFERENCIAS

Se informa al titular, que sus datos personales no serán transferidos, salvo en los supuestos establecidos en el artículo 70 de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas.

¿DÓNDE PUEDO EJERCER MIS DERECHOS ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) o desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir directamente ante la a Unidad de Transparencia de esta Secretaría por medio del correo electrónico transparencia.sedesol@zacatecas.gob.mx o comunicándose al teléfono (492) 4915000, extensiones 35200 y 35201; o en el domicilio ubicado en Circuito Cerro del Gato, Cd. Administrativa, Edificio B, 5° Piso, C. P. 98160, Zacatecas, Zac.

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Usted puede consultar nuestro Aviso de Privacidad Integral, en la página institucional <https://sedesol.zacatecas.gob.mx/> o bien, de manera presencial en las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo Social.

Fecha de última actualización: 01 de abril del 2025